

ネットワーク

令和7年度 11月号

レインボー

11月1日



オンラインでの学習、中間テストも頑張りました

レインボー教室に通室している児童生徒は、卓球や野球などのスポーツやボードゲーム、トランプなどをみんなで楽しんでいる時もありますが、時間を決めて学習にも熱心に取り組んでいます。中にはオンラインで数学の学習を1時間以上取り組める生徒もいます。



10月上旬には各中学校で中間テストが実施されました。レインボー教室に通室している生徒も、テスト勉強に取り組み、レインボー教室で全教科受験した生徒もいました。

お正月までに完成だ！

先月に紹介した生徒は、10月も1000ピースのジグソーパズルに挑戦しています。建物や木は埋まりました。あとは紅葉や空なのでなかなか進みませんが、辛抱強く頑張っています。完成の目標は年内です。

また、折り紙が得意な生徒もいます。上記の生徒がジグソーパズルに悪戦苦闘している同じ時間に、活動室では折り紙が得意な生徒が指導員や学生サポーターに教えていたり、自分で折っていたりしていました。最初は一枚の色紙で折っていた鶴が、数分後には色紙が1/4に。そして最後は1/8の色紙で極小の折り鶴が完成しました。

小中の隔たりがなく、和気あいあいとみんなで同じことに取り組めるのも、レインボー教室の良いところです。



ハロウィン・パーティー&クッキング

10月上旬にハロウィンの飾り付けを学生サポーターと一緒に行いました。玄関はオレンジや黒を基調とした様々な飾りでいっぱいになりました。

28日には恒例のハロウィン・パーティーとクッキングを行いました。クッキングは久しぶりのビーフシチューとデザートにフルーツポンチを作りました。フルーツポンチは通室している生徒の要望で、私たちが想像していた物と違っていました。器の中心にサイダーのボトルを置き、その周りにフルーツを盛りつけます。サイダーの中にメントスを入れると、なんと大噴火。この現象は、メントスの表面にある無数の小さな穴と、メントスに含まれるゼラチンなどが炭酸ガス（二酸化炭素）を急激に放出させ、サイダーが勢いよく噴き出す現象「メントス・ガイザー」が起こるためです。結果は…。大成功でした。



11月		レインボー教室
1	土	文化祭(3校)
2	日	
3	月	文化の日
4	火	○
5	水	中・市音楽会○
6	木	お泊り体験○
7	金	○
8	土	
9	日	
10	月	○
11	火	中・丹有音楽会○
12	水	○
13	木	○
14	金	○
15	土	小・音楽会
16	日	
17	月	○
18	火	紅葉狩り○
19	水	○
20	木	○
21	金	小・連合音楽会○
22	土	
23	日	勤労感謝の日
24	月	振替休日
25	火	○
26	水	○
27	木	○
28	金	○
29	土	中・英語スピーチコンテスト
30	日	